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Veronesi: “Tutti devono essere ben informati”

Pubblicato: Giovedì 22 Luglio 2010

Continua il botta e risposta a Saronno sul tema dell’acqua. Angelo Veronesi, capogruppo in Consiglio
Comunale della Lega Nord, risponde all’ex sindaco e attuale consigliere comunale di minoranza
Pierluigi Gilli.

Le mie secchiate d’acqua  gelida hanno fatto bollire il consigliere avvocato Pierluigi Gilli fino a
surriscaldarlo e provocare una sua risposta stizzita che reputo a dir poco offensiva.
Gilli non smentisce il fatto che i pozzi siano di proprietà della Saronno Servizi, anzi, indica
chiaramente l’origine dei finanziamenti per costruirli. Gilli in Consiglio Comunale mi aveva sfidato a
trovare anche solo un pozzo che non fosse di proprietà del Comune: ne ho trovati ben due… Prima
vittoria, anche se Gilli cerca di rigirare la frittata a suo uso e consumo per nascondere certi fatti ai
cittadini.
Non c’è alcuna lista di proscrizione. Ho solo voluto far conoscere nel dettaglio ai saronnesi i nomi di
chi ha votato certe operazioni, dato che, se realmente vogliamo la democrazia, tutti devono poter
essere informati adeguatamente, in modo che la prossima volta possano scegliere in modo più
responsabile i propri rappresentanti. Se questo dovesse infastidire Gilli, allora ciò mi rafforza nella
convinzione di aver fatto bene.
È Gilli che sta mischiando le carte quando vuole spostare l’argomento dalla convenzione per
l’affidamento dell’acquedotto, che è una vera porcata, alla natura pubblica della Saronno Servizi che
invece non ho mai messo in dubbio. Non è mio intendimento quello di smentire cose ovvie come la
natura pubblica di Saronno Servizi. Evidentemente Gilli, spinto dalla foga di tentare di sbaragliare
l’avversario, è inciampato. Gilli sbaglia quando sostiene che io stia citando delle frasi dallo Statuto. Io
sto invece citando delle frasi dalla convenzione approvata nel 1998 dal centro sinistra! Forse che Gilli
stia supportando il centro sinistra, come era stato ventilato in campagna elettorale? O forse Gilli ha
perso la capacità di leggere?
Gilli poi sostiene che la Lega sia socio dominante del Governo: mi chiedo come si possa sostenere in
buona fede una cosa del genere. Forse Gilli non sa più contare? Mi può rispondere indicandomi quanti
sono i parlamentari e i ministri della Lega rispetto a quelli del PDL, che Gilli conosce bene, essendo
membri del suo ex partito?
Ma torniamo al punto dolente della convenzione, che Gilli non sembra voler trattare. Se domani il
Comune di Sarònn dovesse decidere di cambiare convenzione e affidare la gestione dell’acqua ad altra
società, ad esempio a Lura Ambiente, mi può spiegare Gilli cosa succederà dall’alto del piedistallo su
cui si è eretto da solo? Visto che Gilli dice di saperne tanto, può scendere da dove si è issato e spiegare a
noi comuni mortali l’articolo 10 della stessa convenzione in cui si dice che "in caso di revoca
dell’affidamento […] tutti i beni strumentali al servizio in essere saranno dall’Ente Locale o da chi per
esso RISCATTATI"? Non dovremo forse riscattare i due pozzi di via Donati e via Novara per affidarli
ad altro gestore? E’ forse questa la realtà che non posso smentire o che qualcuno vuole nascondere?
Gilli non si scaldi tanto sulla questione acqua, dato che più mi attacca in questa maniera disarticolata,
più cerca di rigirare la frittata a suo uso e consumo, più capisco di aver centrato un punto dolente che si
vuole evidentemente nascondere ai cittadini. Posso capire che Gilli stia forse tentando di screditarmi per
cercare di avvalorare le sue parole, ma i documenti scritti sono lì a dimostrare la verità delle mie
affermazioni. Qui il bugiardo non sono certo io.
Poi sinceramente non capisco questo disamore di Gilli per l’ATO. Non si ricorda forse di come,
durante la sua Amministrazione, non ci fu data nemmeno la possibilità di discutere la nostra mozione
contro l’ATO? Forse Gilli non si voleva esporre in maniera troppo evidente nè contro nè pro ATO per
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non scontentare i potenti di turno del suo ex partito, da cui forse cercava dei posti a fine mandato?
Grazie per la democraticità del trattamento infertoci! Gilli non sembra smentirsi mai. Ogni suo tentativo
di provocarmi in questa maniera è per me motivo di vanto. Non si preoccupi il consigliere avvocato
Pierluigi Gilli: avrò sicuramente tempo per approfondire e scovare altre porcate: siamo solo all’inizio
del mandato e ci sono altri 5 lunghi anni davanti in cui continueranno ad arrivargli addosso secchiate
d’acqua gelida.
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